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---



Stellungnahme und Antrag: „Zukunft Schulstandort Oberstdorf“



In diversen internen, nichtöffentlichen und inoffiziellen Gesprächskreisen wurden von Herrn Bürgermeister Mies, Gespräche zum Thema „Entwicklung Schulstandort Oberstdorf“ geführt. Sowohl bei Bürgermeister als auch innerhalb der CSU-Fraktion scheint ein Meinungsbildungsprozess bereits abgeschlossen zu sein. Im Marktgemeinderat wurde das Thema jedoch bisher nicht offiziell behandelt. Wir als UOL sehen dieses sehr wichtige und zukunftsweisende Thema jedoch als ein zentrales Thema, welches im berechtigten Interesse aller Bürgerinnen und Bürger des Marktes Oberstdorf mit seinen Ortsteilen steht. Wir sind der Meinung, dass ein Thema, welches mehrere Millionen Euro Investitionsvolumen umfasst, im gesamten Marktgemeinderat – transparent, lückenlos und öffentlich – aufgearbeitet werden muss, so dass sich alle Bürgerinnen und Bürger ein Bild machen sowie alle Mandatsträger eine sachliche Meinung bilden können, um anschließend eine seriöse Entscheidung zu Gunsten unserer Schüler sowie der Zukunft des gesamten Marktes, zu treffen; Zu den Sach- und Fachinformationen, welche durch die zuständige Verwaltung dem Rat vorgelegt werden, sollten gehören unserer Meinung nach folgende Punkte: -



Fachliche Darstellung zum derzeitigen, baulichen Zustand der Grundschule Oberstdorf Fachliche Darstellung zum derzeitigen, baulichen Zustand der Mittelschule Oberstdorf Investitionsbedarf sowie in Aussicht stehende Förderungen und Zuwendungen im Falle der Sanierung beider Gebäude (Grundschule und Mittelschule) Investitionsbedarf sowie in Aussicht stehende Förderungen und Zuwendungen im Falle einer Gesamtlösung „Integrierter Schulstandort Oberstdorf“



-



-



-



Sachlich fundierte und wissenschaftlich anerkannte Fachmeinung zu pädagogischen Vor- und Nachteilen eines „Integrierten Schulstandortes“ sowie die Vor- und Nachteile beim Erhalt der zwei eigenständigen Standorte Überlegungen zu Nachnutzungsmöglichkeiten der bestehenden Grundschule Oberstdorf im Falle eines „Integrierten Schulstandortes“ unter sozialwirtschaftlicher und nachhaltiger Wertschöpfung (z. B. Mehrgenerationenwohnen, Tagungshotel…) Wie viele Schüler erreichen gegenwärtig, fußläufig (max. 1KM) die Grundschule? Wie viele Schüler kommen derzeit wirklich fußläufig zum Unterricht? Wie viele Schulbusse und privat PKW befahren den Bereich Ludwigstraße derzeit vor Unterrichtsbeginn und nach Unterrichtsende? sowie



-



Weitere Abwägungen (Pro- und Contra):  Verkehrsanbindung beider Standorte  Entwicklung der demographischen Schülerzahlen (für Mittelschule auch die Ortsteile und Hörnerdörfer einbezogen)  Nutzungsmöglichkeiten der Sportanlagen (auch bestehende [stillgelegte] Schwimmhalle) an der Mittelschule  Verwirklichung einer großen Pausenhalle an einem Schulstandort ggf. mit Gymnasium möglich , bzw. Abwägung Vor-/Nachteile getrennter Pausenhallen



Die UOL möchte betonen, dass wir derzeit keine der beiden Möglichkeiten befürworten oder ablehnen, da unserer Meinung nach zu einer ordentlichen Meinungsbildung die o. g. Punkte abgewogen und diskutiert werden müssen.



Antrag: Wir beantragen, zum nächst möglichen Zeitpunkt, eine öffentliche Sondersitzung (Gesamtmarktgemeinderat) zum Thema „Entwicklung der Schullandschaft Oberstdorf“ einzuberufen und die in der Ausführung aufgezählten Punkte fachlich so aufzubereiten, dass ein Meinungsbildungsprozess für alle Beteiligten möglich wird.



Gez. für den Vorstand und die Fraktionsmitglieder der UOL-Oberstdorf



Josef Dornach



1.Vorsitzender
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